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小美玉市議会広報特別委員会会議録 

招集年月日 平成３１年１月１１日（金） 午後１時３０分 

会場場所 小美玉市本庁舎 ３階 委員会室 

出席委員 
大槻良明委員長，谷仲和雄副委員長，小川賢治委員，石井旭委員 

植木弘子委員，村田春樹委員 

欠席委員 幡谷好文委員，市村文男議長 

職務出席者の職氏名 中村書記 

協 議 事 項 

 

１．おみたま市議会だより第 52号の校正について 

２．その他 

 

会議 

(発言等の要旨) 

 

開 会 午後 1時 30分 

 

谷仲副委員長 皆さま，こんにちは。ただいまより広報特別委員会を開会いたします。 

はじめに大槻委員長からご挨拶申し上げます。 

 

大槻委員長 新年明けましておめでとうございます。昨年中はいろいろお世話になり，

ありがとうございました，本年も相変わらず，よろしくお願い致します。 

昨日に引き続き，大変お忙しいところ，ご出席いただきありがとうございま

す。今回は第 52号の発行に向けて校正ということで，よろしくお願い致しま

す。簡単ですが，挨拶に代えさせていただきます。本日は，よろしくお願い

致します。 

 

谷仲副委員長 これより協議事項に入ります。協議のほうは大槻委員長お願いいたします。 

 

大槻委員長 それでは，協議事項の方に移りたいと思います。 

 

 

１． おみたま市議会だより第 52号の校正について 

 

大槻委員長 それでは本日は第 52号の校正について，話し合いたいと思います。 

校正の締め切りは 16日，区長配布が 24日となっております。 

協議中（各委員） 

 

 

中村書記 

 

 

 

 

 

大槻委員長 

 

 

 

 

 

 

 

掲載内容 

○ 表紙の選定 

○ 各ページ（P2～P16）の最終校正 

○ P12～のページ変更について 

 今回は表裏表紙両面（４ページ）がカラー刷りとなるので，P15でカラー刷

りが使える。業者に確認したところ，2色刷りでもカラー刷りでも金額は同じ

であるとのことなので，新春特別号の写真を掲載する表紙，2 ページ，15 ペ

ージと最後のページをカラーにさせていただいている。 

 

［ページ変更箇所］ 

P12 行政視察研修 

P13 プレゼントクイズ・市民の声 

P14 選挙の知っ得豆知識 

P15 新春特別企画 

と，ページを若干変更している，今回は今説明のあったとおり，このよう

な形で行きたいと思います。 

皆さん，何かあれば。 
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谷仲副委員長 

 

 

 

 

 

 

植木委員 

 

 

 

 

 

小川委員 

 

植木委員 

 

 

小川委員 

 

 

大槻委員長 

 

 

 

 

中村書記 

 

各委員 

 

大槻委員長 

 

 

○ 行政視察のページ（P12） 

この書き方が，目的で視察を行ったがどうするのということが入っていな

い。研修をして，どう生かしていくかが全部入っていない。これは，各常任

委員会や特別委員会で，本来まとめたものを広報に載せるというのが基本と

なると思う。今回は委員長さんたちにお願いしても間に合わないと思うので，

今後，この書き方，検討をしていく必要があると考える。 

 

 広報としたらここまででいいのかなとは思うが，もう少し細かに視察研修

の内容について報告書を作成して，市民の皆様に見ていただくような形をと

っている自治体もある。そういったことも踏まえて，広報委員として報告す

るか，委員長委員会としての報告という形でもっていければよいか，号外と

いった形でまとめて出すか。今後，皆さんと検討していければよいと思う。 

 

問題は何をやってきて，どう生かすかですよね。 

 

議会報告会のときにも，視察に関して市民の皆様からの質問もあれこれで

ていて，どうだったんだということも出ていたので。 

 

前に物見遊山で行っているのではないかという質問も受けたことがある。 

まだ，そのように見られているところもありますので。 

 

 視察研修に関しては，市民の方々も非常に高い関心をもっているので，今

後，各委員側で検討していくことが必要であると思う。 

あとこの前，石井委員から出た横文字にしていく話，少しずつ，縦書きを

横書きにしていってもらいたい。 

 

今回，2ページ目を横書きにさせていただいている。 

 

（見やすくてよい。との声あり） 

 

 そのような感じで，よろしくお願いしたい。 

 

 

２． そ の 他  

 

大槻委員長 

 

その他，皆さんご意見ありませんでしょうか。 

なければ協議につきましては，終わりにしたいと思いますが。 

 

各委員 なし。 

 

谷仲副委員長 以上をもちまして広報特別委員会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 閉 会 午後２時 05分 

 

 


